



MICHAËL
LINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

650 m²

Réf. MZISP1783

12 500 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Unique dans le secteur, exceptionnelle propriété signée Dallas située dans le domaine privé 'Les Hauts de Saint Paul', bénéficiant de deux villas reliées entre elles par un couloir intérieur, avec chacune son accès privé. Offrant des vues spectaculaires sur la mer, de l'Aéroport de Nice à l'Estérel en passant par le Cap d'Antibes, cette propriété offre un luxe inégalable dans le calme et la sécurité. Bénéficiant d'un total de 9 chambres toutes en suite réparties sur environ 650 m2 de surface, ces villas sont idéales pour les familles nombreuses ou du rendement locatif. Édifiée sur ...

Sole agent. Unique in the area, exceptional Dallas-designed property located in the private domain 'Les Hauts de Saint Paul', benefiting from two villas linked by an interior corridor, each with its own private access. .Offering spectacular sea views, from Nice airport to the Esterel and Cap d'Antibes, this property offers unrivalled luxury in calm and security. Boasting a total of 9 en-suite bedrooms spread over some 650 sqm of floor space, these villas are ideal for large families or rental yields. Built on over 7,100 sqm of land, this property features 2 swimming pools, a pool house, an ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

